

# ◆ 緑が丘

自主  
健康  
友愛

文責：藤枝



←学校HP  
はこちら

## 3学期スタート 2025

22日間の冬休みが終わり、1月15日(水)から3学期がスタートしました。冬休み中も様々な活動がありました。駅伝・陸上練習、部活動、3学期行事等に向けての生徒会・学年執行部会、学習会、各種大会参加等々、それぞれの場において意欲的に活動に取り組みました。2学期の終業式の中で「主体的」という言葉を使い、次のステージ(卒業、進級)のことを意識して自分にとって必要なことを考えて、実行することを望む話をしましたが、そのことを実践している様子がかえ嬉しく思いました。

私たちの学校生活では、色々なことをやらなければならない現状がありますが、「自分の人間性を磨くことにつながる活動にしていくこと」そして、自分を構築するのは毎日の行動だけ、「成長の核となる規則正しい生活を大切にしていこう」を3学期始業式の中で改めて確認しました。また、今年の干支である蛇にまつわる言葉を紹介しました。「これまでのやり方や考え方にとらわれず、柔軟に自分を変えていくことが、新たなステージに進むための鍵になること、そして新しい挑戦を楽しみながら皆さんと共に大きく成長できる1年にしていきたい」という思いを伝えました。

3学期はまとめ(総括)の学期。この一年間の振り返りの中で、個人や集団としての成長とさらに努力したいことを確認し、次年度に向けて目指す姿を描き、そのための「準備と計画」をしっかりと行っていきましょう。



### 【蛇にまつわる言葉】

2025

#### 『脱皮して以て大蛇となる』

蛇は成長するたびに自分の皮を脱ぎ捨てます。

「変化を恐れず、新しい挑戦をすることで大きく成長できる」という教えを表しています。



## 3学期始業式

# 生徒代表 3学期の決意

皆さん、充実した冬休みを過ごすことができましたか。

2学期は、文化祭や新人戦などの大きな行事に挑戦することができました。個人としても、全校としても大きく成長することができたと思います。

そして、今日から3学期が始まります。3学期は、41日という短い学期です。しかし、高校受験や三送会、卒業式などの大きな行事がたくさんあります。1、2年生の皆さんは、これまで岩中の顔として様々な場面でお世話になった3年生から、伝統を引き継ぎ、行事を1、2年生の手で進められるように頑張りましょう。3年生の皆さんは、これまで努力してきた受験勉強の成果を発揮し、目指す進路が実現できるよう、自分を信じて最後まで頑張ってください。応援しています。

私たちとしても、後期生徒会スローガン「創造～常に前進し、革新する岩中～」を掲げ、生徒全員でよりよい岩中を創り上げることができるように、向上心や意欲をもって生活していきましょう。また、スローガンを達成するためには、三大文化を意識して生活することが大切です。合唱では、卒業式や新入生歓迎会に向けて真剣に練習に取り組めるようにしましょう。ボランティアでは、募金活動などに進んで協力してもらえると助かります。岩中太鼓では、これまで3年生の皆さんが引き継いだものを継承できるように頑張りましょう。

それでは、短い3学期ですが、全校生徒全員で、よりよい岩中を創ることができるように、3学期の一日一日を大切に生活していきましょう。

【生徒会執行部 副会長 内村百愛さん】

## 2月の予定

日	曜	予 定	給食	部活
1	土			
2	日			
3	月	新入生保護者説明会 下校14:40(3年徒歩のみ) SB15:50	○	○
4	火		○	○
5	水	公立高校一般入試出願開始、かもしか号	○	○
6	木		○	○
7	金	漢検③、SC 下校15:40 (SB16:10)	○	×
8	土			
9	日			
10	月			
11	火	建国記念の日		×
12	水			
13	木			
14	金	定期テスト		
15	土			
16	日			
17	月	期末清掃 通常延長開始 下校17:10	○	○
18	火	学校運営協議会	○	○
19	水	三送会取組開始(説明会) 下校16:40	○	×
20	木		○	○
21	金		○	○
22	土			
23	日	天皇誕生日		
24	月	振替休日		
25	火	三送会取組	○	○
26	水	職員会議 下校15:10	○	×
27	木	三送会取組、PTA理事会・役員会	○	○
28	金	あいさつ運動 SC	○	○

※SCはスクールカウンセラー来校日

